

BEACONSFIELD

AVIS PUBLIC

PUBLIC NOTICE

ENTRÉE EN VIGUEUR

COMING INTO FORCE

RÈGLEMENT 720-123

BY-LAW 720-123

AVIS PUBLIC est donné qu'un certificat de conformité a été reçu de la Ville de Montréal en conformité avec la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme*, RLRQ c A-19.1, relativement au règlement suivant :

PUBLIC NOTICE is given that a certificate of conformity was received from the City of Montreal in accordance with *An Act Respecting Land use Planning and Development*, CQLR c A-19.1, for the following by-law:

720-123

Règlement modifiant le Règlement de zonage 720 afin de modifier les dispositions relatives aux enseignes sur support (type « sandwich »)

720-123

By-law modifying Zoning By-law 720 to modify the provisions concerning signs on a support ("sandwich board")

Ce règlement est entré en vigueur à la date indiquée sur le certificat de conformité, soit le 16 novembre 2022.

This by-law entered into force at the date of said certificate, on November 16, 2022.

Donné à Beaconsfield, le 23 novembre 2022.

Given at Beaconsfield, on November 23, 2022.

M^e Nathalie Libersan-Laniel
Greffière et directrice du Greffe et des Affaires publiques
City Clerk and Director of Registry and Public Affairs

